

TERMINE

Arbeitskreis der Erwebslosen

■ 1. Juni, 10.00 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Vertrauensleute-Ausschuss

■ 9. Juni, 13.00 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Ortsjugend-Ausschuss

■ 9. und 22. Juni, je 17.45 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Arbeitskreis Migration

■ 12. Juni, 9.30 Uhr
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

Senioren-Versammlung, Feuerbach

■ 15. Juni, 14.30 Uhr
Keglerheim Feuerbach, Am Sportpark 9, 70469 Stuttgart

Senioren-Versammlung, Cannstatt

■ 16. Juni, 14.30 Uhr
TSV-Heim Münster, Neckartalstr. 261, 70376 Stuttgart

Senioren-Versammlung, Neckar-Vororte

■ 17. Juni, 14.30 Uhr
Waldheim Hedelfingen, Heumadener Str. 110, 70329 Stuttgart

Senioren-Versammlung, Leonberg

■ 24. Juni, 14.30 Uhr
Eltinger Hof, Hertichstr. 30, 71229 Leonberg

● www.stuttgart.igm.de/termine

Impressum

IG Metall Stuttgart
Theodor-Heuss-str. 2
70174 Stuttgart
Telefon 0711-16278-0
Fax 0711-16278-49
E-Mail: stuttgart@igm.de

Internet:
● www.stuttgart.igm.de
Redaktion:
Hans Baur
(verantwortlich),
Jordana Vogiatzi

SHOW BALLS!

10. JUNI 2010 AUF DEM MARKTPLATZ

Operation Übernahme lautet die Kampagne der IG Metall rund um das Thema Ausbildung. Beim landesweiten Aktionstag unter dem Motto SHOW BALLS! ist die Jugend der IG Metall Stuttgart am Ball und übernimmt mal eben so den Marktplatz.

Die Jugend ist am Ball: fünf Kundgebungen in fünf verschiedenen Städten sind am 10. Juni geplant. Aalen, Friedrichshafen, Offenburg, Rastatt und Stuttgart stehen im Zeichen der Operation Übernahme. Mit dem Aktionstag setzt sich die IG Metall Jugend aktiv für die Interessen der jungen Generation ein: ein Recht auf gute Ausbildung, auf unbefristete Übernahme, auf faires Einkommen und gegen Leiharbeit und prekäre Beschäftigung. Denn Jugendliche unter 24 sind doppelt so oft von Leiharbeit betroffen wie über 35-Jährige. Die Jungen dürfen nicht die Verlierer dieser Krise werden. Arbeitgeber und Politiker sind in der Verantwortung.

SHOW BALLS! Lautet das Motto des landesweiten Aktionstages. In Stuttgart werden Teilnehmer aus



Am 10. Juni ist die Jugend am Ball

Tauberbischofsheim, Neckarsulm, Ludwigsburg, Waiblingen, Göppingen-Geislingen, Esslingen, Reutlingen und natürlich Stuttgart erwartet.

Ab 14.30 Uhr geht es mit Musik auf dem Stuttgarter Marktplatz los. Als Hauptredner ist Detlef

Wetzel, Zweiter Vorsitzender der IG Metall, zu Gast. Die Kundgebung soll bis etwa 16 Uhr dauern, danach ist im Landespavillon am Hauptbahnhof eine After-Show-Party geplant. ■

● www.stuttgart.igm.de

Stuttgarter Metaller solidarisieren sich

Proteste in Feuerbach gegen Stellenabbau bei Behr und KBA MetalPrint



Stuttgarter Metaller protestieren gemeinsam gegen Stellenabbau

»Mit über 1500 Metallern protestieren wir gegen Missmanagement, Ignoranz und bornierte Arbeitgeber«, erklärte Hansjörg Schmierer, Geschäftsführer der IG Metall Stuttgart auf der Kundgebung. »Viele Konzerne entlassen im Schatten der Krise Menschen. Solche Entscheidungen

unterliegen einer eiskalten machtpolitischen Strategie.« Die Proteste richten sich gegen die Schließung der Produktion bei Behr in und den Ausspruch von Kündigungen bei KBA MetalPrint.

»200 Kolleginnen und Kollegen verlieren ihren Arbeitsplatz«, sagt Thomas Wörner, Betriebsratsvor-

sitzender von Behr. Weitere 180 Stellen sollen in Verwaltung und Entwicklung abgebaut werden. Bei KBA MetalPrint sind erste Kündigungen ausgesprochen, die betroffenen Kolleginnen und Kollegen bezahlt freigestellt worden. »Wir vergeben Arbeit nach außen, um die Aufträge zu bewältigen«, schildert Ronny Schwarz, Betriebsratsvorsitzender von KBA. »Und die kündigen unsere Kolleginnen und Kollegen. Die fahren unseren Betrieb an die Wand.« Mit dabei waren auch Beschäftigte der Daimler- und Bosch-Betriebe sowie Mahle, Porsche, Alcatel-Lucent und Coperion. Sie unterstützten die Behrlers und KBAlers bei ihrem Kampf um ihre Arbeitsplätze. ■